

# 南風 2022

あしたは もっとたかく  
～笑顔と本でいっぱい学校～

2022南中学校通信

第8号

令和4年11月8日

校長 齋藤 孝太郎

## 令和4年度 南中学校文化祭 合唱コンクール・舞台発表

11月1日(火)に南中文化祭を実施しました。今年度の文化祭は、学校フリー参観に合わせた「展示発表の部」と「合唱コンクール・舞台発表の部」の大きく2部構成としました。また、保護者の皆さま、ご来賓の皆さまには、大変申し訳なかったのですが、土曜授業において「合唱コンクールリハーサル」の公開を実施することで、文化祭当日の「合唱コンクール・舞台発表の部」の参観を取りやめました。本日に申し訳ございませんでした。動画ライブ配信で視聴いただいた保護者の方もたくさんいらっしゃると思いますが、どの学年もリハーサル時を大きく上回る出来栄えて、最高の歌声を聴かせてくれました。

子どもたちは文化祭の取り組みを通して、集団で力を合わせて一つのものを作り上げる素晴らしさや喜びを感じてくれたと思います。結果として、金賞・銀賞を決めましたが、大切なのはそこに至るまでの過程であり、また、その結果を「成功」につなげることが大切になります。文化祭当日までの各学級の取組に賞賛の拍手を送り、今後、更なる一步を踏み出して、ここまでの取組が次の「成功」につながるよう願っています。



3年生で金賞を受賞した4組は、南中学校の代表として四日市市文化会館で行われる三沔音楽会に参加し、どの学校にも引けを取らない最高のハーモニーを披露してくれると思います。また、文化祭午後の舞台発表では吹奏楽部が登場し、中部日本吹奏楽コンクール中部日本大会で中日新聞社賞を受賞した楽曲を含め魂のこもった演奏を披露しました。そのパフォーマンスは圧巻で、大きな感動を与えてくれました。来年度の文化祭、三沔音楽会ではさらにレベルの高い合唱と演奏を期待したいと思います。

### ＜3年生の部＞

金賞 4組 あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～

銀賞 2組 君と見た海

### ＜2年生の部＞

金賞 1組 大切なもの

銀賞 2組 変わらないもの

### ＜1年生の部＞

金賞 2組 怪獣のバラード

銀賞 4組 unlimited

### 「奏姿走相～みんなで深めよう南中の絆～」



【南中HP】



## フリー参観・文化祭展示発表を行いました。

10月26日(水)、27日(木)、28日(金)の3日間、今年度2回目となるフリー参観を行いました。また、最終日には、授業公開とともに文化祭の展示発表(保護者対象)を行いました。文化祭展示発表の部として、各学年の学年展示、8・9・10組展示、技術家庭科、理科、社会科、英語科、美術科など各教科の展示、家庭部、美術工芸部の文化部展示を行いました。どの作品も今年度の学習成果が表れていて、非常に素晴らしい作品ばかりでした。フリー参観の3日間で、300名以上の保護者の皆さまにご来校いただきました。お忙しい中、お越しいただき誠にありがとうございました。「みんなが楽しそうに授業を受けている姿がみれて、よかったです」「すれ違う時に、生徒さんが挨拶をしてくれて、気持ちよく参観できました」等の感想をいただきました。



## 激走！南中！ 令和4年度三泗中学校駅伝競走大会

11月2日(水) 四日市中央陸上競技場にて、三泗駅伝大会が開催されました。この大会は、男子が67回目、女子が37回目を迎える伝統的な大会で、県中学校駅伝大会の三泗地区予選を兼ねています。三泗地区の各中学校28校から、それぞれ1チームが学校代表として参加し、1本のタスキをつないでゴールを目指しました。

◆女子の部：全長10.75km、5区間でタスキリレーが行われました。最後は、5、6位を3校で争う展開となりました。最後の最後まで、あきらめることなく粘り強く頑張りました。



【女子の部：結果】40分54秒 第6位 三重県中学校駅伝大会への出場を決めました。

◆男子の部：全長18.16km、6区間でタスキつなぎました。終盤、3校で5、6位を争う展開となり、最後は粘り勝ちです。最後までよく頑張りました。



【男子の部：結果】59分02秒 第6位 三重県中学校駅伝大会への出場を決めました。

## CS(コミュニティ・スクール)みなみかぜ運営協議会

10月24日(月)今年度第3回目となる「CS(コミュニティ・スクール)みなみかぜ運営協議会」を行いました。委員の皆さまに、各学年の授業を参観していただきました。授業参観後、各委員の皆さまから「きちんと挨拶ができる生徒が多い」「大変落ち着いた姿勢で授業に向かっている」「体格など1学期と比べて、見違えるように成長している」「どの学年も穏やかで、良い雰囲気である」「タブレット端末の活用など昔とはずいぶん様子が変わっている」等ご感想をいただきました。また、ご感想と合わせて「長欠者(不登校生徒)への対応」「生徒一人ひとりの個性を伸ばす教育を大切にする事」「不登校や虐待に対する対応」など貴重なご意見をいただき、全体で意見交流を行いました。各委員の皆さま、お忙しい中、ご出席いただき誠にありがとうございました。

